

9月の神目小学校

9月12日（月）綱引き



○運動会といえば、玉入れ・綱引き・リレーが欠かせません。今日は綱引きの練習をしました。

○最初の練習は、かけ声なしでやってみました。なかなか揃いません。そして、うまく力が入りませんでした。

○2回目は、マスクをして 大きなかけ声をかけて「よいしょ よいしょ」と引っ張りました。



○PTA種目でも綱引きをします。

○暑さ対策で、ミスト付扇風機を用意しています。今日は風がなく、日差しも強かったので、とてもありがたかったです。



9月12日(月) 上学年 表現



○初めて法被を着て踊りました。晴天に法被の赤色がよく映えていました。

○いよいよ今週末。児童の気分も高揚しています。



9月12日(月) 下学年 競走 表現



○下学年の競争は「エッサ ホイ サッサ」です。

○ペアでかごのついた棒を持ち、かごの中のボールを落とさないようにコーンを回って来ます。

○途中に箱があり、その中のボールの色で、どのコーンを回ってくるかが決まります。

○遠い方のコーンと同じ色のボールが出ると、ちょっと大変かも・・・



○ボールを落とさずに走るのには ちょっと難しいようでした。



続いて下学年の表現「げんきヒーロー！1・2・3！」



○3時間目の後半は表現の練習です。

○ポンポンを初めて持って踊りました。



○隊形移動も忘れておらず、週明けの練習もよくがんばりました。

9月12日（月）枝や草の片づけ



○釣田先生が剪定したたくさんの枝や抜いた草を学校近くの光延英一さんが集めて処分してくださいました。

○図書室横や校舎裏、運動場の木をたくさん剪定してスッキリとさせました。

○軽トラで何回も山に運んでくださり、積んであった枝や草がきれいに片付きました。

○児童の練習とともに、お客様をお招きする準備が着々と進んでいます。



○早朝より ありがとうございます。